

# EVANGELISCHE FILMGILDE

ZENTRALE

FRANKFURT AM MAIN - GINNHEIM / WOOGSTASSE 22 / TELEFON 524634

*Die Evangelische Filmgilde empfiehlt:*

als besten Film des Monats Oktober 1958

## FLUCHT IN KETTEN

(The Defiant Ones)

Produktion: STANLEY KRAMER

Regie: STANLEY KRAMER

Im Verleih: UNITED ARTISTS CORPORATION

Frankfurt am Main

Taunusstraße 34

Freigegeben ab 12 Jahren

Feiertagsfrei.

Prädikat der Filmbewertungsstelle:

„wertvoll.“

Die spannende Geschichte der zwei entflohenen Sträflinge weitet sich in diesem mutigen Film zu einem ergreifenden und tröstenden, Ausblick auf die Möglichkeit eines friedlichen Zusammenlebens der Rassen.

Die aus der amerikanischen Gegenwart geschöpfte Problematik ist auch geeignet, die Lehren der jüngsten deutschen Vergangenheit eindrucksvoll zu unterstreichen.

Ein auch künstlerisch bemerkenswerter Film, [der wegen seiner starken ethischen Ausstrahlung vor allem der Jugend zugänglich gemacht werden sollte.

*Zur Diskussion empfehlen wir folgende Themen :*

1. Der Christ und die Rassenfrage.
2. Soll ich meines Bruders Hüter sein?
3. Den Andersartigen ertragen!